

DEPORTES

Manchester City de Josep Guardiola fichó al defensor más caro de la historia

El Ciudadano · 10 de agosto de 2016





John Stones ya es futbolista del Manchester City. El defensor firmó un contrato por seis temporadas con el club inglés, al que arribó a cambio de 47,5 millones de libras (USD 61,7 millones).

«Es un club ambicioso, con un gran entrenador, y tengo muchísimas ganas de empezar», declaró el zaguero de 22 años, proveniente del Everton, y reconoció que «será difícil hacerse un lugar en este equipo».

Stones se convirtió así en el defensor más caro de la historia, superando al brasileño David Luiz, quien partió del Chelsea en 2014 y arribó al París Saint Germain en un fichaje que superó los 55 millones de dólares.

De esta manera, Josep Guardiola ya consiguió su octavo refuerzo en lo que va del mercado de pases, tras la llegadas de los extremos Nolito y Leroy Sané, los mediocampistas İlkay Gundogan, Oleksandr Zinchenko, Aaron Mooy y los delanteros Marlos Moreno y Gabriel Jesus.

El Manchester City debutará el sábado 13 de agosto como local ante el Sunderland por la Premier League, certamen que no logra conquistar desde la temporada 2013/14.

Fuente: El Ciudadano